



## 第56期 下期に入り1ヶ月が終了

6月は夏日が多く、真夏日の日が何日もあり暑い月となりました。梅雨入りが6月21日ごろと、例年より15日ほど遅い入梅となりましたが、7月後半には梅雨明けとなり夏本番になります。7月も暑い日が続きますので、熱中症対策をしっかりと行い、体調管理には十分気を付けていただけたらと思います。

下期も1ヶ月が経過し、今月から2ヶ月目となりました。仕事は何とか確保しておりますが、まだ十分な量とはなっていない状況です。ただ内製化の取り組みを開始したお客様向け製品については、少しずつではありますが仕事が増えてきている状況です。この取り組みを着実に進め、仕事量の確保に努めて参りたいと思います。

当面は通期売上の目標達成と収益確保を目指して取り組んで参りますので、部門長をはじめ社員の皆様には引き続きのご協力をよろしくお願いいたします。

梅雨時期の7月に入りますが、今月も1ヶ月間よろしくお願いいたします。

社長 太田 聡

編集担当：島

## 決着 ～徳川家康～

先月号のあらすじ

～大阪 冬の陣でとうとう激突した徳川家vs豊臣家  
 優勢だった徳川家だったが一筋縄ではいかなかった～  
 1614年 大阪 冬の陣

数で圧倒する徳川家だったが、そこに真田幸村率いる「真田丸」が立ちはだかります。真田丸とは出城のことで本城(大阪城)から少し離れた場所に造った小さな砦のようなものです。諸説ありますが、大きさは約東京ドームほどあり、そこから大型の火縄銃などで迎撃します。徳川軍は本城を攻めようとする横の真田丸から銃撃されるという形になり、悪戦苦闘します。そこで本城よりも先に真田丸を攻めることに切り替えますが、真田幸村の引き込み作戦にまんまとはまった徳川軍は火縄銃による一斉射撃によって寛大な被害を受けます。真田丸に大敗した徳川軍だったが、負けじと大阪城、真田丸を攻め続けます。一進一退を繰り返す両軍、兵糧と弾薬不足になった豊臣軍は和睦交渉へ。そこで家康が出した条件が大阪城の堀を全て埋めること、城周辺の囲いの撤去、真田丸の破却などがあった。豊臣家はその条件を飲み、

大坂 冬の陣は終戦し、大阪城は丸裸になった。

1615年 大阪 夏の陣

豊臣秀頼は丸裸になった大阪城の堀や塀の復旧をひそかに命じます。和睦の条件に違約したことを知った家康は秀頼に対し【大阪城からの退去】を命じますがそれを拒否、和睦は決裂。夏の陣へ発展します。しかし、丸裸同然ともいえる大阪城、さきの戦で活躍した真田丸も無い豊臣軍。この状況を見て勝ち目が無いと悟り豊臣家から去る者が続出、豊臣軍は兵力をかなり落としていました。冬の陣のように籠城戦が出来ない豊臣軍は、野戦にて徳川軍を迎え撃つことに。この大阪 夏の陣では各地で様々な戦いが行われますが、どの戦いにおいても軍力(数)で優っていた家康軍に押し負けた豊臣軍という結果でした。事実上の最終決戦である天王寺・岡山の戦いでは家康軍15万vs豊臣軍5万という圧倒的な軍力差により豊臣軍は大阪城へ撤退、裸同然の大阪城に防御力など無く、直ぐに落城します。これにより豊臣秀頼は自害、息子であった国松も斬首され豊臣家は滅亡します。(それからどうした家康)

編集担当：横井

## 編集担当より

2024年7月3日、お礼が変わります。新しいお礼は、150年以上にわたり培った偽造防止技術の結晶となります。

新一万円札は、生涯において500もの企業設立などにかかわり、「日本近代社会の創造者」と言われる渋沢栄一が肖像に選ばれました。

新五千円札は、生涯を通じて、女性の地位向上と女子教育に尽力した教育家、津田梅子が肖像に選ばれました。

新千円札は、破傷風を予防・治療する方法を開発した細菌学者で、「近代日本医学の父」と呼ばれている北里柴三郎が肖像に選ばれました。

率直なご意見・ご感想をお待ちしております。  
[general@apollo-elec.co.jp](mailto:general@apollo-elec.co.jp)

発行



アポロ電気株式会社

〒438-0004

静岡県磐田市匂坂中1600-11 磐田さぎさか工業団地

TEL: 0538-38-2228

FAX: 0538-38-2898

URL: <https://www.apollo-elec.co.jp>

編集担当：管理室

発行日：令和6年7月1日